

Rusia dispuesta a reanudar el Acuerdo de Granos del Mar Negro



Durante su visita de trabajo de un día de duración el lunes, Erdogan discutió cuestiones regionales y globales actuales, así como las relaciones bilaterales con Putin. (Foto:RT)

Sochi, 4 sep (RHC) El presidente Vladimir Putin afirmó este lunes que Rusia está dispuesta a reanudar el acuerdo para exportar granos ucranianos por el mar Negro si se cumplen sus condiciones.

"Lo haremos en cuanto se apliquen totalmente todos los acuerdos que contiene sobre el levantamiento de las restricciones a la exportación de productos agrícolas rusos", declaró Putin durante una rueda de prensa en Sochi, en el sur de Rusia, junto a su homólogo turco, Recep Tayyip Erdogan.

Tras el encuentro Putin y Erdogan comentaron una serie de temas de actualidad como el precio de los cereales, la disposición de Rusia de enviar gas a otros países a través de Türkiye y la puesta en marcha de un central nuclear en territorio turco.

Centrados en destrabar el Acuerdo de Granos del Mar Negro, luego que Moscú decidió suspender su participación a raíz de que Occidente no cumplió los compromisos asumidos, ambos mandatarios expresaron su confianza que pronto podría reanudarse.

"Me gustaría reafirmar nuestra posición de principios; estaremos dispuestos a considerar la posibilidad de reactivar el acuerdo de cereales. Hoy se lo dije al presidente nuevamente. Y lo haremos tan pronto como todos los acuerdos registrados en él se cumplan plenamente", sostuvo el mandatario ruso.

Putin indicó que los cargamentos que se transportaban en el marco del acuerdo de cereales se destinaban principalmente a los Estados de la Unión Europea (UE) y no a los países necesitados.

Los países que necesitan alimentos recibieron sólo el 2% de los productos agrícolas, mientras que la mayor cantidad fue a Europa, reiteró Putin, quien indicó que los precios de los cereales están bajando y no hay problema en el suministro de productos agrícolas, pero sí en la distribución.

"Estamos en el proceso de concluir un acuerdo para suministrar alimentos gratuitos a África, y los suministros comenzarán dentro de dos o tres meses" sostuvo. (Fuente: [Telesur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/333123-rusia-dispuesta-a-reanudar-el-acuerdo-de-granos-del-mar-negro>



Radio Habana Cuba